



Ein neuer Ort, wo sich Kynologinnen und Hündeler mit und ohne Vierbeiner für Ausbildungen, Ausstellungen und vieles mehr treffen können: das Kompetenzzentrum Hund Schweiz in Balsthal.

## Das neue Kompetenzzentrum Hund Schweiz ist eröffnet

**Ein grosser Schritt ist getan: Das neue Kompetenzzentrum Hund Schweiz ist geöffnet. Die SKG konnte im Juni ihre Geschäftsstelle in das neu sanierte und ausgebaute Gebäude zügeln. Nun steht das Zentrum mit moderner Infrastruktur, Hallen und Schulungsräumen zur Vermietung bereit, sei dies für Trainings, Weiterbildungen, Events und vieles mehr. Willkommen in Balsthal!**

An der vergangenen Delegiertenversammlung der Schweizerischen Kynologischen Gesellschaft SKG wurde angekündigt, dass dieses Jahr ein Meilenstein in der Geschichte der Kynologie in der Schweiz anstehe. Dieser Meilenstein konnte mit der Teil-Eröffnung des neuen Kompetenzzentrums Hund Schweiz in Balsthal nun erreicht werden: Die Geschäftsstelle der SKG hat ihre Büros im Juni bezogen und betreibt nun im Auftrag der Stiftung Hund Schweiz das Kompetenzzentrum. Dieses bietet allen Interessierten ab sofort Raum und Platz, sei dies für moderne Hundebildung, für Konferenzen und Versammlungen, Events, Ausstellungen und Shows sowie für Prüfungen und Aus- und Weiterbildungen mit und ohne Hund.

Das Herzstück des Kompetenzzentrums ist die 525 m<sup>2</sup> grosse Halle 1, die für bis zu 240 Menschen Platz bietet und auch unterteilt werden kann. Sie verfügt über moderne Technik und über einen rutschfesten Boden, bestens geeignet auch für Hundetrainings. Im Untergeschoss befinden sich die Halle 2 mit zwei weiteren Plätzen, die mit Kunstrasen ausgestattet sind. Alle Plätze sind auch für Personen mit eingeschränkter Mobilität zugänglich. Es stehen auch Umkleidekabinen mit Duschkabine zur Verfügung. Mit ihrer Ausstattung sind die Räume bestens geeignet für Sporttrainings, aber auch für Wesensprüfungen, Körungen oder Ringtrainings oder Ausstellungen.

Weiter bietet das Kompetenzzentrum Hund Schweiz Schulungsräume, ein Sitzungszimmer, einen Aussenplatz, eine Cafeteria und einen Selbstbedienungskiosk. Ab Herbst wird es zudem eine Tierarztpraxis im Gebäude geben, und ab dem kommenden Jahr ist die Realisierung von weiteren Aussenplätzen geplant.

Das Kompetenzzentrum Hund Schweiz befindet sich am Ortsrand von Balsthal, am Eingang zum Naturpark Thal, nur 5 km von der A1-Autobahnausfahrt Oensingen entfernt. Mit dem Öffentlichen Verkehr erreicht man es ebenfalls problemlos – fast unmittelbar vor dem Gebäude befindet sich eine Bushaltestelle.

Mitgliedsvereine der SKG profitieren von Sonderkonditionen bei der Vermietung. Verlangen Sie unsere umfassende Dokumentation. Weitere Auskünfte erteilt Ihnen gerne die Sachbearbeiterin Manuela Rippstein, Mail: [manuela.rippstein@office.skq.ch](mailto:manuela.rippstein@office.skq.ch)

## Haben Sie am 28. September schon etwas vor?

Am **Samstag, 28. September 2024** findet im Kompetenzzentrum Hund Schweiz in Balsthal der diesjährige **Kynologen-Kongress** zum Thema Fruchtbarkeit und Genbanking statt – ein wichtiges Thema, das nicht nur für Züchter interessant ist. Weitere Information finden Sie unter: [www.skq.ch/event/skq-kynologen-kongress-2024/](http://www.skq.ch/event/skq-kynologen-kongress-2024/)

Anmeldeschluss ist der **15. September 2024**. Die SKG freut sich auf spannende Referate und Ihre Anmeldung.



**Animalia an der Seite  
der Schweizer Züchter**

Entdecken Sie das  
Züchterprogramm hier



[www.animalia.ch/de/zuechterprogramm](http://www.animalia.ch/de/zuechterprogramm)

**animalia**  
Il est tout pour vous. On fait tout pour lui.